



も も ぐ み ク ラ ス だ よ り

七夕
遊戯室で七夕の会に参加しました。各クラスの七夕飾りの紹介や「七夕バス」の話のペーパーサーを興味津々に見ていました。子ども達の描いた願い事が叶うといいですね。



楽器遊び
金髪やペットボトルなど身近な物を使ってセラクタ楽器で遊びました。好きな楽器を選び、オルガンの曲に合わせて思い思いに楽器を演奏することが出来ました。



制作

画用紙に絵の具のついたビニールを転がして模様をつけました。子ども達は楽しそうに転がしていました。そして初めてハサミを使って千代紙を一回切りました。初めてだったのか苦戦していましたが、先生と一緒に行ない、切る事が出来ました。切れ千代紙はのりで魚に貼る事が出来ました。



室内遊び

プール遊びがない日や気温が高い日には、室内にいくつか玩具を出し、気に入った玩具で遊び姿が見られました。友達や先生と一緒に楽しそうに遊びました。



プール遊び

7月からプール遊びが始まりました。はじめは、水が怖くて泣き出てしまったりもしましたが、水にも慣れてきて友達や先生とプール用玩具で楽しく遊ぶ姿が見られます。8月もプールで楽しく遊んでいきたいと思います。



自由保育参加

3日～5日の自由保育参加に参加して頂き、ありがとうございました。プール遊びを見てもうたり、着替えの手伝いをしてもらったり、紙芝居を読んでもらったりして子ども達は嬉しそうでした。



8月はすることをするよ

①体を十分に動かしてプール遊びを楽しもう!
気温に気をつけながらプール遊びをしていきます。水をかけ合ったり、プール用玩具で遊んだりして元気に遊んでいきます。

②リズム遊びを楽しもう!

音楽に合わせてヨガ遊びをしたり、オルガンの曲に合わせ、カスタネット、金、タンバリンを使って演奏を楽しんだりします。

③身の回りの事で、できる事を増やしていく!
おやつや給食で使った食器を自分で片付けてみたり、衣服のたたみ方を身につけたり、手拭きタオルを自分でかぶってみたりできるようにしていきます。

